



Aus dem Gemeinderat

Aus der Sitzung vom 25. Juli

Spende für Hochwasseropfer

Die Gemeinde beteiligt sich am Spendenaufruf des Bay. Gemeindetages für hochwassergeschädigte Gemeinden in Bayern und spendet einen Betrag von 1.200 €. Dies entspricht einem Betrag von einem Euro je Einwohner. Damit sollen Schäden an Schulen, Kindergärten, Brücken und Straßen der schlimm betroffenen Gemeinden schnell behoben werden.

Die Gemeinde unterstützt:

Die Mutter-Kind- Gruppe ist vom Pfarrzentrum in die frei gewordene Gemeindeganzlei umgezogen. Dort wurde der Raum in freiwilliger Mitarbeit kleinkindgerecht gestaltet und möbliert. Als Unterstützung wurde der Gruppe ein Zuschuss in Höhe von 300 Euro zugesagt.

Die Katholische Landjugend muss zwei Fenster am Jugendheim auswechseln und erhält dazu die übliche Förderung von etwa 265 Euro.

Für die großzügige Mithilfe zur Rathauseinweihung und die Gestaltung der Außenanlagen erhält der Gartenbauverein einen Zuschuss von 200 Euro zum Vereinsausflug.

Hinweis der Bayer. Staatsregierung

**Naturkatastrophen können jeden treffen:
- eine Elementarversicherung ist wichtig!**

Der Klimawandel bringt viele Herausforderungen mit sich, z. B. Überschwemmungen, überflutete Straßen und vollgelaufene Keller. Auch Gebäude, welche nicht direkt an Gewässern liegen, sind gefährdet. Durch Überschwemmung, Sturm oder Hagel passieren heute doppelt so viele Schäden, als durch Feuer. Staatliche Unterstützung ist nur für nicht versicherbare Gebäude möglich, grundsätzlich hat die Eigenvorsorge der Bürger Vorrang.

Versicherung für „alle Wetter“

Die Bayerische Staatsregierung hat deshalb die Kampagne „Voraus denken – elementar versichern“ ins Leben gerufen. Weitere Infos – auch Links zu den beteiligten Versicherungsunternehmen – gibt es auf: www.elementar-versichern.bayern.de.

Sitzungstermine des Gemeinderates

voraussichtlich am 22. August im Rathaus, Beginn ist um 19.30 Uhr. Der genaue Termin und die Tagesordnung kann den Anschlagtafeln, dem Internet oder der Tagespresse entnommen werden.

Grillplatz neu gestaltet

Die Grillhütte am Sportplatz wurde mit einer Sitzgelegenheit erweitert und der Außenbereich neu angelegt. Dabei ist ein Sandplatz errichtet worden, eine Lagerfeuerstelle wird noch hinzukommen. Neben dem Gemeindebauhof haben dort viele fleißige Helfer der Münsterer Vereine ohne Entlohnung gearbeitet. Sie alle haben damit echten Gemeinsinn bewiesen, dafür sagen wir ein ganz großes Dankeschön!

Der Platz und die Hütte sollen noch mit Strom versorgt werden, auch ein WC steht dann zur Verfügung.

Vereine, Jugendgruppen und auch Privatgruppen können die Einrichtung gerne nutzen. Im Sinne von Ordnung und der Terminabsprache bitten wir aber, gewünschte Veranstaltungen rechtzeitig im Rathaus anzumelden.

Ankündigung von hydrogeologischen Kartierarbeiten

Das Bayerische Landesamt für Umwelt (LfU) führt bis 31.12.2015 das Projekt „Informationsoffensive Oberflächennahe Geothermie 2012 - 2015“ durch. Ziel ist die Erstellung bodenkundlicher, geologischer und hydrogeologischer Fachdaten und Karten zur oberflächennahen Geothermie.

In diesem Zusammenhang werden Beauftragte des LfU im Lauf des Jahres 2013 sowie 2014 in Ihrer Region hydrogeologische Kartierarbeiten durchführen. Bei bekannten Objekten werden sich die LfU-Mitarbeiter im Vorfeld mit den Eigentümern in Verbindung setzen.

Mutter-Kind-Gruppe

Hallo Eltern und Kinder,

die Mutter-Kind-Gruppe trifft sich ab 18. September wieder jeden Mittwoch im Gemeindehaus. Die Gruppe ist für Kinder bis zum Eintritt in den Kindergarten gedacht. Es kann jederzeit eine Stunde geschnuppert werden, das Mitmachen ist ganzjährig möglich.

Treffpunkt ist immer mittwochs von 9.30 – 11.00 Uhr im alten Gemeindehaus.

Interessierte Mütter können sich bei Fr. Höfle 08276/518615 und Frau Pelz 08276/519733 anmelden.

Neue Kinder und Mütter sind herzlich willkommen!

Sprechstunde während der Sommerferien

In der Ferienzeit: am Donnerstag keine Sprechstunde!

In dringenden Fällen melden sie sich bitte unter Tel. 793 oder bei mir privat in der Hemerter Str. 13.

G. Pfitzmaier, 1. Bürgermeister

Veranstaltungshinweise		Abfallentsorgung im August	
04.08.	Hoagarten des HBV beim Jaggermartl	Was muß wann raus?	
15.08.	Grillfest der Fischer am Fischerstadel	Samstag, 03. 08.	Grüngut
23.08.	Schafkopfturnier der Lechbazis beim Kirchenwirt	Dienstag, 06. 08.	Biotonne
24./25.08	Hoffest beim Kirchenwirt	Donnerstag, 08. 08.	Gelber Sack
<i>Veranstaltungen im Rahmen des Ferienprogramms:</i>		Dienstag, 13. 08.	Biotonne
03.08. Erlebnistag bei der Feuerwehr		Dienstag, 13. 08.	Restmüll
05.08. Soccerpark in Rehling		Samstag, 17. 08.	Grüngut
06.08. Tennisolympiade am Tennisplatz		Dienstag, 20. 08.	Biotonne
06.08. Kirche entdecken		Dienstag, 27. 08.	Biotonne
07.08. Filztaschen basteln		Dienstag, 27. 08.	Restmüll
12.08. Schnitzeljagd		Mittwoch, 28. 08.	Papiertonne
14.08. Kräuterbuschen binden		Samstag, 31. 08.	Grüngut
16.08. Papa-Kind-Zelten		Grüngutsammelstelle Münster:	
19.-23.08. Bayerntraining (KW 34)		An den genannten Tagen von 13-15 Uhr geöffnet	
Ärztlicher Bereitschaftsdienst		Recyclinghof Rain beim Volksfestplatz:	
Notfallrufnummer für Notarzt, Rettungsdienst und Feuerwehr jetzt einheitlich 112		Dienstag und Freitag von 14-18 Uhr,	
In weniger akuten Fällen:		Samstag 9-14 Uhr	
Ärzte-Notfalldienst: jetzt bundesweit unter 116117 zu erreichen.		Baurestmengendeponie bei Gut Sulz:	
Ärztlicher Bereitschaftsdienst: 01805 19 12 12		Nur noch an Samstagen von 11-15 Uhr geöffnet.	
Zahnärztlicher Bereitschaftsdienst: 01805 19 13 13		Sonstige Terminvereinbarungen mit	
		Fa. Stiglmaier, Bayerdilling, Tel. 09090/2258	
Aus den Vereinen		Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag	
Einladung zum Hoagarten des HBV am Sonntag, dem 4. August beim „Jaggermartl“ am Moosweg 4		82 Jahre Frau Frieda Krabler am 06.08.	
mit Bilderausstellung von Hobbymalern aus Münster.		75 Jahre Herr Josef Hofgärtner am 26.08.	
Beginn um 13.30 Uhr mit Kaffee und Kuchen und anschließender Brotzeit.		82 Jahre Herr Jakob Ratzenberger am 27.08.	
Kinder sind herzlich willkommen, sie dürfen mit Regina selbst Bilder gestalten.		Gefunden	
Dabei sind erstmals auch die neu gestalteten Münsterer Ansichtskarten erhältlich.		Bei der Bachbrücke wurde am 20.07. ein silberfarbener Kinder-Tretroller gefunden. Wer ihn vermisst, kann ihn bei der Landjugend im Jugendheim abholen.	
Die „Lechfrösche“ laden wieder Kinder und Jugendliche zum Garteln ein.		Gesucht	
Treffpunkt ist am Dienstag, 20. August um 13 Uhr im Langgarten Hemerter Str. 13		Suche Haushaltshilfe für wöchentlich 2-3 Stunden und eine Hilfe, die gelegentlich das Rasenmähen übernimmt.	
Nachricht der Energiewirtschaft:		Bitte melden Sie sich unter Tel. 08276 5896 676.	
Das LEW-Verteilnetz teilt mit, dass in 2012 in unserer Gemeinde 3,410 Mio kWh Strom verbraucht wurden. Aus regenerativer Energie wurden 6,060 Mio kWh erzeugt.		Frau Libal, Eichenweg 14	
Die Stromproduktion in unserer Gemeinde liegt damit um 79% über dem Gesamtverbrauch.		Donau-Ries- Ausstellung vom 29.08.-02.09.	
		„Was heißt schon alt?“, die Wahl der Miss Donau-Ries, eine Sonderhalle der Gartenbauvereine und vieles mehr erwartet Sie!	
Sprechzeit im Rathaus, Rathausplatz 1			
Während der Sommerferien nur am Montag von 18-19.30 Uhr!			
Der 1. Bürgermeister oder sein Vertreter sind während der Sprechzeit unter Tel. 08276- 58 92 62 zu erreichen.			
Die Gemeindeseiten finden Sie im Internet unter www.gemeinde-muenster.de			
Dieses Infoblatt erscheint monatlich. Beiträge richten Sie bitte bis spätestens 20. des Vormonats an den 1. Bürgermeister Gerhard Pfitzmaier, Hemerter Str. 13, Tel. 793, als Mail an: gerhard.pfitzmaier@web.de V.i.S.d.P.: Gemeinde Münster			